

# Russell da la campanada con la 'pole' en Singapur

## FÓRMULA UNO

Alonso solo pudo ser décimo después de su prometedor rendimiento en los libres

## D. SÁNCHEZ DE CASTRO

Sin hacer ruido, sin grandes alardes y como un tren de mercancías: George Russell logró la pole en Singapur, segunda de la temporada para él, por delante de un Max Verstappen que se quedó corto y un Oscar Piastri que esperaba más. El vigente campeón del mundo aún no ha ganado en este circuito y tras llevarse las dos últimas ca-

rteras aspira a todo.

Los españoles dieron un ligero bajón frente a sus expectativas. Carlos Sainz se quedó en la Q3, aunque partirá último, sancionado por la FIA por irregularidades en el DRS de los Williams, y Fernando Alonso, que no se bajó del 'top 5' el viernes, regresó a la realidad. Saldrá décimo y los puntos serán su objetivo más realista.

No es extraño ver una clasificación en la que todo se decide en los últimos instantes debido a la mejoría de la situación de la pista. En los circuitos donde se corre de noche es muy habitual que, ante la bajada de temperatura, mejore el rendimiento de los neumáticos y, con ello, se baje los tiempos.

Eso hace que los minutos finales de la sesión sean más importantes que los primeros. Este factor multiplica su importancia cuando hay una bandera amarilla en pista. En este caso fue Pierre Gasly el que, por un fallo hidráulico en su Alpine, se tuvo que quedar tirado ante el muro de la curva 11. Esto obligó a neutralizar ese sector, lo que multiplicó el trabajo de los comisarios porque tuvieron que mirar qué pilotos estaban mejorando sus tiempos y, si lo hacían en el punto de la bandera amarilla, quitarle los tiempos.

Uno de los que no lo hizo fue Fernando Alonso, ya que esta bandera amarilla arruinó su vuelta buena. El asturiano había marcado ya

una vuelta suficiente para pasar, pero tuvo que esperar hasta un rato después del banderazo para confirmar que pasaba a la Q2, aunque fuera con el decimocuarto crono.

En la lucha por la pole se colaron los Mercedes, siempre silenciosos. Antonelli, muy agresivo, y Russell metieron presión a los McLaren y a Verstappen, teóricos favoritos para el sábado. La presión recaía sobre los de Woking, que se juegan este fin de semana el título de constructores, sobre todo porque la pista dejó de mejorar en los últimos instantes. Alonso, que fue más previsor, cruzó el corte con su primer tiempo de la sesión.

En la Q3, Russell tardó un intento en dejar clara que su candidatura a la pole iba en serio. El británico marcó un 1:29.165 que, sobre el papel, podía ser la pole. Pero aún quedaban varios por hablar.

Por ejemplo, Verstappen que quedó a 175 milésimas o un Piastri que, líder del Mundial, sabe que se juega mucho este fin de semana. Tanto el de Mercedes como el de McLaren rozaron los muros en sus vueltas, pero mereció la pena.

Y es que Russell, que aún mejoró 7 milésimas su crono, fue capaz de sujetar el mejor tiempo de este sábado porque Verstappen no hizo lo propio. Al neerlandés, pese a su enfado, le valió de sobra este segundo tiempo en la clasificación, porque aún aspira a conseguir su primera victoria en Singapur este domingo. De nuevo, el vigente campeón del mundo dio el 'do' de pecho por delante de los McLaren, ya que Piastri saldrá tercero y Norris, de nuevo decepcionante, quinto. El décimo crono de Alonso sabe a poco, como mostró el enfado con el que cruzó la meta. El asturiano se las prometía mejores este viernes tras los libres.



Fernando Alonso



Alberto Ordóñez e Iván Suárez, con el Citroën C3 Rally2, durante una de las especiales. LUIS GARCÍA

## Alberto Ordóñez e Iván Suárez logran la victoria en el Rally Montaña Central

## MOTOR

Con su tercer triunfo en Mieres, el piloto yerbato de Nava Racing da un paso de gigante de cara a conquistar el título regional de rallys

## HUGO VELASCO

MIERES. En una jornada marcada por la lluvia, especialmente en la sección de la tarde, Alberto Ordóñez e Iván Suárez (Citroën C3 Rally2) se adjudicaron la victoria en la vigésima edición del Rally Montaña Central, quinta

prueba del Campeonato de Asturias de rallys. Un triunfo, el tercero consecutivo del piloto yerbato en el regional, que le deja a las puertas del título.

Los de Nava Racing dominaron la prueba organizada por la Escudería Turón Arrass desde la primera especial, que se disputó en seco, imponiéndose en siete de los ocho tramos cronometrados. Únicamente el segundo paso por Muñón, en el que Óscar Palacio y Alberto Iglesias Pin (Skoda Fabia RS Rally2) fueron los más rápidos, impidió que hicieran el pleno.

Los vigentes campeones regionales finalizaron segundos, a 36,4

segundos de la pareja ganadora, completando el podio, en un sobresaliente rally en casa, Emilio Arias y Enrique Velasco (Toyota Yaris N5), quienes habían finalizado la jornada matinal a tan solo 2,4 segundos de Palacio y Pin.

Cuartos absolutos concluyeron los gallegos Luis Vilariño y David Míguez (Skoda Fabia Rally2 Evo), y quintos José Manuel Martínez e Irene Serrano (Ford Fiesta R5).

Dentro de las copas de promoción, el VolanFAPA no se resolvió hasta la pasada final por La Collada, donde Esteban Vallín e Irene Caso recuperaron el liderato, para llevarse el triunfo final por un exiguo margen de 1,5 segundos respecto a Hugo Rodríguez y Gema Sánchez. Pablo Jiménez y Luis Ignacio Rodríguez (Peugeot 106) se impusieron en la LVN Cup, Carlos Nazaré y Perla Gabriela Gómez (BMW 325i) dentro del Trofeo Luisón, y Adrián González y Marino Manuel Díaz (Citroën Saxo) en la Copa Ancomi.

## MÁS DEPORTE



Las jugadoras del Grupo realizaron un bloqueo durante el partido. PABLO

## VOLEIBOL | SUPERLIGA 2

### El Grupo inicia el calendario con derrota

L.M. El Grupo Cultura Covadonga estrenó ayer la Liga y lo hizo con derrota en casa frente al Club Instituto Zalaeta (21-25 / 19-25 / 25-22 / 14-25). El conjunto gijonés estuvo muy cerca en el primer parcial, que se lle-

vó finalmente el conjunto visitante. Pudo ser un punto de inflexión ya que las jugadoras locales acusaron el golpe como quedó demostrado en el segundo set, que fue también para el Club Instituto Zalaeta. Las gruistas siempre fueron a remolque. La reacción del Grupo en el tercero no fue suficiente y las visitantes certificaron el partido en el cuarto.

## VOLEIBOL | SUPERLIGA 2

### El CID Jovellanos arranca la liga en Vigo

A.I. El CID Jovellanos arranca al temporadón en Vigo (12 horas). Lo hace con alguna baja sensible pero con un bloque renovado al que le faltan todavía algún refuerzo que suba el nivel. Manolo González, técnico gijonés, vaticina un partido «igualado» ante un rival, «que conocemos bien». A pesar del nivel que tiene el grupo A, donde está encuadrado el CID Jovellanos, el preparador está «ilusionado en hacer una buena campaña».

## CICLISMO

### Sinuhé Fernández se lleva la montaña en el Giro de Emilia

L.M. El corredor asturiano Sinuhé Fernández consiguió hacerse ayer con el premio de la montaña en el prestigioso Giro de Emilia, después de pasar en primer lugar en tres de las cuatro cotas puntuables. El asturiano logró entrar en la fuga junto a otros cuatro ciclistas, poniendo distancia con el pelotón. Su objetivo era la montaña y logró llevarse este premio después de una combativa jornada.